
     Verbale riunione Direttivo – 03/06/2024 ore 16.30    
Presenti : Loredana-Mara-Simona-Elena-Marina-Rosalba-Roberto-Laura-Enza-Silvio-Valerio 
Assenti   : Giancarla-Gabriella 

 
O.d.g. :    Analisi servizi - Incontri di gruppo- Chiusure estive- Scuola Italiano- Varie 

 
Per il primo incontro con la “Commissione” (rinominata “Direttivo” secondo nuove 

disposizioni) sono presenti tre nuove colleghe, Enza,  Marina e Mara. 
In questo incontro non si affronta l’analisi dei servizi previsto nell’O.d.g  rimandata a 
Settembre per avere più dati significativi e discuterne. 

Laura informa su vari argomenti : 
-Per i corsi di Italiano, che terminano i settimana,  è prevista per le prossime iscrizioni la 

quota  €.5.  
-Chiusure estive del Centro : Locandina che verrà divulgata all’interno ed all’esterno. 

Come ogni anno in Agosto dall’1 al 30 apertura solo il mattino. Chiusura la settimana di 
Ferragosto. 
- Viene chiesto ai responsabili di predisporre una tabella con le assenze dei volontari nel 

periodo estivo.  
- Si invitano i responsabili dei gruppi a prevedere, al rientro in autunno, gli incontri di 

aggiornamento con i volontari. 
-Domenica 9 “Porte aperti in Caritas” : Una volta al mese ospitiamo gli appartenenti alla 
Comunità  con l’obiettivo di far conoscere i volontari, le attività ed i servizi disponibili. 

Proponiamo un aperitivo e la visita alla sede (compreso il mercatino Libri ed oggettistica) 
- Emergenza freddo – finalmente è pronta la struttura in viale Manin gestita a cura della 

Croce Rossa che potrà ospitare due o tre persone durate l’emergenza freddo. Il 
programma in gestazione da anni finalmente sembra prenda forma. Non ci sono ancora 

però le indicazioni per gli accessi. 
- Disponibilità data all’associazione Solidando di utilizzare un nostro spazio (il giovedi 
mattino) per ospitare gli utenti che devono ricevere il tesserino-punti alfine di poter ritirare 

i prodotti alimentari o vari  presso il punto “pallino rosso” di via F.lli Bandiera.  
Le persone verranno individuate a seguito dei colloqui con le colleghe dell’Ascolto. 

- Nuovi autisti. Si sono presentati due nuovi aspiranti autisti, Michele e Fabio. Purtroppo il 
secondo dovrà riprendere solo in Settembre a causa di un intervento chirurgico. 

Loredana aggiorna insieme a Simona la situazione relativa al fondo avuto grazie alla PNRR 
erogato dalla Regione per sostenere le persone senza fissa dimora o particolarmente 
indigenti. 

Prende la parola Marina Bozzoni per rispondere a Simona a proposito della richiesta 
dell’esame Mantoux necessario per accedere ai dormitori pubblici.  

Inoltre informa che il Centro vaccinale dell’Ats ha dato la disponibilità a eseguire le 
vaccinazioni di base alle persone “invisibili”, quelle che solitamente non vengono 
intercettate dai canali ufficiali. 

In Ambulatorio medico e infermieristico verrà eseguito un censimento delle dotazioni per 
provvedere a rifornire gli ambulatori dei prodotti essenziali. Si potrebbero includere anche i 

sensori per misurare la glicemia.  
Un incontro tra medici e infermieri previsto per Settembre chiarirà molti aspetti (es.Ambu, 

primo soccorso, defibrillatore) 
 
Alle 18.00 non avendo altri argomenti da trattare termina la riunione. 

 
Il Presidente         Il Vice Presidente 


